

DER EINFÜHRUNGSANLASS CA. 90 MIN

Der Einführungsanlass ist dazu da, die Jugendlichen und evtl. auch ihre Eltern über Nacht ohne Dach zu informieren und sie erstmals mit dem Thema Armut in Berührung kommen zu lassen. Der Anlass soll ausserdem Vorfreude wecken und die Teilnehmenden motivieren, Sponsoren zu suchen. Der Einführungsanlass kann auch eingebettet werden in ein regulär stattfindendes Treffen, ein Konfirmandennachmittag, ein Jugendabend, o.Ä.

Du kannst auch eine Nacht ohne Dach durchführen, ohne vorher einen Einführungsanlass zu machen. Die Erfahrung zeigt jedoch, dass das Erleben nachhaltiger ist, wenn die Teilnehmenden sich schon vor der Nacht mit dem Thema auseinandersetzen können.



Die Seitenangaben beziehen sich auf das Ideenheft „Überdacht“, welches nach dem Erfassen der Veranstaltung zum Download freigegeben wird.